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“Uma vida com significado – Vida que contagia”

1 Samuel 17:32

“Davi disse a Saul Ninguém deve ficar com coração abatido por causa desse filisteu; teu servo irá e lutará com ele”
(1 Sm 17:32).

INTRODUÇÃO 
Vivemos em um mundo em que o foco está nas situações negativas, no que está errado, nas coisas ruins. O medo, a
insegurança, as preocupações tomaram conta da vida das pessoas e têm ditado suas maneiras de viver. O resultado
disso são  vidas  tristes,  angustiadas,  ou seja,  são pessoas  que  só  veem crises,  fracassos,  derrotas,  que desistem
facilmente e vivem uma vida sem significado. Veremos, por meio da vida de Davi, que o senhor Jesus nos chamou
para termos uma vida com significado, que faz a diferença, porque vivemos de forma diferente, não porque estamos
fora do mundo, mas porque o mundo está fora de nós. Temos Jesus Cristo, ele é a nossa Esperança, a nossa força, a
nossa  alegria,  ele  é  nosso  Deus  e  confiamos que  tudo  ele  fará  por  nós.  Fomos  chamados para  uma vida  com
significado, vida que contagia.

Definição:  Contagiar significa que algo se propaga por contágio,  se  espalha, passando de lugar  para lugar ou
pessoa para pessoa, por influência, intensidade, ou por outras características próprias como, por exemplo, sorriso
contagiante, emoção contagiante.

O povo de Israel estava abatido, desanimado, apavorado com sentimento de morte, pois viu em Golias a certeza de
sua derrota, pois era um gigante soldado filisteu e não havia nenhum soldado capaz de lutar contra aquele gigante,
mas Deus levantou Davi, um jovem que conhecia o Senhor e confiava na força do poder de Deus. Ele não apenas
derrotou o gigante, mas também contagiou todo Israel a acreditar no poder do Altíssimo. Para vivermos uma vida
que contagia, precisamos…

1º. Conhecer a Deus. O apóstolo João nos fala que conheceremos a Deus através do Amor (1 Jo 4:8). Davi amava
a Deus. O Senhor diz  “encontrei a Davi, filho de Jessé, homem segundo o meu coração; ele fará tudo que for da
minha  vontade” (At  13:22).  Davi  amava  o  Senhor  Deus,  amava  estar  na  presença  dele.  Devemos  buscar  esse
relacionamento íntimo com Deus todos os dias, por meio da oração, da palavra, do jejum. Devemos amar a Deus e,
quando amamos, queremos estar próximos, juntos, lado a lado. Que possamos buscar sua presença e nos encher da
sua graça, assim conheceremos a Cristo através do amor e faremos Cristo conhecido pelo amor. Que o amor que
Deus tem por nós, seja em nós ânimo para amar, influenciar e contagiar o mundo.

2º. Obedecer (1 Sm 15:22). Quantas vezes em nossas vidas queremos agir conforme nossas vontades? Assim foi
Saul, agiu conforme sua vontade, desobedeceu à ordem de Deus e o Senhor reprovou seu reino. Devemos perguntar
qual é a vontade de Deus e obedecer. A palavra de Deus nos diz que o Senhor viu em Davi alguém que faria a sua
vontade. Que possamos fazer menos nossas vontades e nos deixarmos ser instrumentos de contágio na vida de
outras pessoas. Que o Espírito Santo nos guie para influenciarmos o mundo, como Deus usou Davi para mudar a
História de Israel frente àquela batalha, levando ânimo e confiança. Ele quer nos usar para contagiar e mudar a
história  dos  que estão à  nossa  volta.  Por isso,  ninguém deve ter  coração abatido.  (1  Sm 17:32). Devemos nos
posicionar como Davi: “teu servo irá e lutará”.  Estamos livres para sermos tudo que Deus quer que sejamos. O
segredo de viver uma vida contagiante é abrigar pensamentos contagiantes: “quero trazer na memória aquilo que
me dá esperança” (Lm 3:21-23). Quando Saul disse para Davi que ele não conseguiria vencer aquela batalha, Davi
compartilhou com Saul suas vitórias contra o Leão e o Urso (1 Sm 17:33,34) e mostrou para Saul que, assim como
Deus foi com ele contra aqueles animais, seria também contra o gigante.

COMPARTILHAMENTO
Quantas  vitórias?  Quantas  alegrias?  Quantas  realizações?  Quantos  projetos  concluídos?  Que  em  nossas  vidas
possamos trazer na memória as batalhas que o Senhor Jesus já nos permitiu vencer, proporcionando em nós uma
maior confiança e gratidão. Que possamos compartilhar isso nas oportunidades que tivermos quer seja com nossos
amigos, com nossos vizinhos, quer seja com nossos colegas, gerando, assim, esperança em seus corações.

CONCLUSÃO
Os homens de Israel e Judá deram um grito de guerra. (1 Sm 17:52). Foram contagiados por Davi. O Senhor lhe
chamou para contagiar um exército. Onde ninguém frutifica você vai frutificar, onde todos veem morte, você vai
levar vida, o que ninguém faz, você fará, grito de vitória se ouvirá por onde você passar, pois o Senhor lhe chamou
para uma vida com significado, vida que contagia.
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